

Wechsel in neue Pfarrei:
Verabschiedung von
Gemeindereferentin Lydia Haun

Von MS
12. Juni 2024



Am Sonntag, den 09. Juni 2024 nahm der Pastoralraum "Heilig-Geist Otzberger-Land" Abschied von Lydia Haun. Ihr Weg führt sie weiter nach Griesheim und Weiterstadt. Der festlich gestaltete Familiengottesdienst in Groß-Umstadt wurde musikalisch unter anderem von den Kantorinnen aus Groß-Zimmern und der Choral-Schola "St Kilian" begleitet. Am Ende bedankten sich die Gremien der Pfarrgruppe und des Pastoralraums bei Frau Haun für ihr Wirken und ihren Einsatz auch mit der Überreichung von Abschiedsgeschenken. Es schloss sich ein Empfang im Pfarrgarten an, bei der vielfältige Begegnungsmöglichkeiten stattfanden.

Am kommenden Sonntag wird nun der Abschied von Pfarrer Lima anstehen. Nach den Ferien freuen wir uns, dass Kaplan Valentine Ede und Frau Pastoralreferentin Gabriele Fischer-Seikel unser Team verstärkt.